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■愛知県議会 12月定例会開会 

１2 月 20 日に閉会した愛知県議会 12 月定例会で

は、一般会計約 207 億円、4 特別会計約 1千万円、4

企業会計約 2 億円の補正予算合計約 209 億円となる

予算関係、空港島に建設する愛知県国際展示場条例の制

定や平成 30 年度から県が運営主体となる愛知県国民

健康保険運営協議会条例の制定、人事委員会の勧告に基

づく給与改定(平均年齢 41.9 歳で年間 6.6 万円程度)を行う職員の

給与に関する条例等の一部改正など条例関係、約 340

億円の大規模展示場建設工事請負契約の締結等のその 

他の議案について、委員会審議などを経て可決同意したほか、閉会中の継続審査となっていた平成 27

年度決算について認定しました。また、初日には知事から米国の大統領選、来年度の予算編成、名古

屋コーチンの日(3月 10日)、山・鉾・屋台行事のユネスコ無形文化遺産への登録等の報告がありました。

意見書は、議長提案のながらスマホの対策強化や骨髄ドナーに対する支援(民進)、国民健康保険の財

政基盤強化(自民)、ホームドアの設置等(公明)など 7 件を採択しました。 

■尾張西部生態系ネットワーク協議会設立！2016.11.22 

あいち生物多様性戦略2020で掲げた尾張西部生態系ネットワーク協

会が、祖父江のホタルを守る会、木曽川祖父江野鳥の森を守る会、豊田合

成、宮田用水、ユニー、稲沢市などの参加を得て設立され、ビオトープ・

ネットワーク中部長谷川会長、県立佐屋高校生物学科 3 年生、豊田合成

阪口室長が取組を発表。 

 

 

 

 

 

■熊本地震の対応について(熊本県知事公室危機管理防災課)2016.11.15 

部会長を務める民進党県議団総務県民部会の委員会調査で熊本県を訪

問しました(本来は福岡県の特区の取組等と 2 日間の調査でしたが鈴木は故大野市長市葬参列

のため日帰りでの熊本往復となりました。)。本年 4月 14日、16 日とも最大震度 7、

一連の地震で震度 6弱以上の地震が 7回発生とともに観測史上初となっ

た熊本地震では、東日本大震災の教訓を生かしたプッシュ型物資輸送の

取組や、避難所でのエコノミー症候群による死亡事例など新たな課題も

浮かび上がりました。調査では知事からの全権委任のもと陣頭指揮をと

られた有浦危機管理防災企画官から、役割分担の重要性、自衛隊方式の導

入、人材活用と転出者復帰制度、クロノジー(時系列記録)の作成など良好

だった点や、行政事務訓練、避難所位置(規模)と運営など課題についても

具体的な教訓を伺いました。また、調査前には復旧は 10 年先といわれ

る熊本城(入場は禁止)を見学しました。 

 

 

 

 

設立目的： 

生き物の生息・生育空間を適
切に配置し、つながりを確保
すること(生態系ネットワーク 

形成)を促進するとともに、地域で活動する多
様な団体の取組を有機的につなげ、協同する
仕組みを構築することにより、将来に渡って生

物多様性の確保に寄与する。 
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●愛知県身体障害者福祉大会 
障害者が地域で安心して健康で

暮らせる社会の実現を目指し、諸課
題を協議するとともに功績顕著者を
表彰する県大会が稲沢市で開催さ
れました。  鷹羽大会委員長挨拶 

 

第 16回全国障害者芸術
文化祭あいち大会 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%95%E3%82%A1%E3%82%A4%E3%83%AB:Minshinto_Logo.png


■稲沢市長選挙 2016 

12 月 4 日に執行された稲沢市長選挙の投票率は、

投票率は 44.90％(内期日前 6.17％ )と、前回の

37.33％よりは上がったものの、2006 年(前々回

(2010年)は無投票) の46.93％には及ばず 45％に

も届きませんでした。ある意味、投票率など先月のレ

ポートで予想した通りの展開でしたが、3 候補が接戦

となり、差が開いたかに見えた野々部候補は投票日最

後の一時間で地元投票所の投票率を10ポイント引上

げる追い込みを見せました。投票所ごとの投票率は、

加藤氏のお膝元の大里地区の投票率が高くなってお

り、選挙結果は擁立には紆余曲折があったものの加藤

候補が自民係・公明党市議団を手堅くまとめられ初当

選されました。働く仲間・連合の絶大な支援のもと市

議会市民クラブの皆さんと共に子育て世代の代表と

して選挙を戦った仲間の星野候補は惜敗(次点)でした。 

今回の選挙では争点といえるものがありませんで

したが、当選された加藤錠司郎新市長におかれては、

人口減少、少子高齢社会へ向けて、健康(スポーツ)長

寿社会の構築、国府宮駅周辺の再整備、懸案である東

西幹線道路の早期整備、避けては通れない公共施設の

統廃合・再活用など山積する課題に果敢に取組んで頂

けるものと思います。稲沢を思い戦った各候補者、投

票にお出掛け頂いた皆さん、選挙を支えて頂いた区長

様はじめ行政関係の方々、また公開討論会を開催して

頂いた稲沢 JC 等々、駅頭等でのご迷惑をお詫び申し

上げますとともに関係各位に感謝です。(以上私見) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月 27日稲沢市議会 12月定例会開会 

28日年末夜警 

1月 7日消防出初式 8日稲沢市成人式 

11日稲沢警察署感謝状贈呈式 

連合愛知政

策推進議員懇

談会総会永井

代表幹事挨拶 

 

稲沢市長職務代理
者を務められた真野
副市長にはお疲れ

様でした。これからも
宜しくお願いします。 

【16.12.4執行選挙結果】 
●加藤錠司郎氏 15,465 
星 野 俊 次  14,824 
野々部尚昭氏 14,587 
曽我部博隆氏  4,847 

12月 10日たのしい
クリスマス会で挨拶
される加藤新市長 

 

初めての胃痛(選挙？)です。芸術・アート                    の年の最後を飾る全国障害者芸

術・文化祭あいち大会も盛会の中フィナーレ！まもなく新年です。今年もお世話になりました。新年が素晴らしい一年とな

りますように皆さんのお気持ちをとり
．．

込んで… 未来へつづくまちづくりへ一生懸命働きます。 愛知県議会議員 鈴木じゅん 

12 月 15 日民進党県議団研修会で中央
大学大学院教授の佐々木信夫氏(地方自

治のオーソリティー、最近は TV のコメン
テイターも)をお招きし、地方議員、地方議
会改革のあり方と題して講演頂きました。

議会改革みたのしいクリスマス会で挨拶
さ れ る 加 藤 新 市 長 

 


